

## Rentrée 2005-2006 - Nocturnes étudiantes - Subvention à l'Association «Ça joue»

**M. l'Adjoint MAIRE, Rapporteur :** Les étudiants constituent presque 1/5 de la population bisontine. Plus de 22 000 jeunes suivent leurs études dans un des établissements d'enseignement supérieur de notre ville. Pour l'année en cours, 17 500 étudiants sont inscrits à l'Université de Franche-Comté, 650 à l'ENSM, 840 à l'IUFM, plus de 200 à l'Ecole Régionale des Beaux-Arts ainsi que plusieurs milliers dans les classes post-bac des lycées, les organismes de formations supérieures sanitaires et sociales, les écoles de commerce et de gestion... L'accueil de ces étudiants qui ont choisi notre ville, capitale de la Franche-Comté, pour y réussir leurs études, mérite une attention toute particulière.

Pour la troisième année consécutive, la Ville de Besançon et l'Université de Franche-comté désirent souhaiter la bienvenue aux étudiants en organisant à la rentrée universitaire, un événement chaleureux et festif.

Cette année, la manifestation sera organisée conjointement par la Ville de Besançon, l'Université de Franche-Comté et la Région de Franche-Comté, avec la participation du CROUS, de la CAGB, de GINKO, du Festival de Musique (Magic Mirror) et des associations étudiantes.

Tous les soirs, du lundi 19 au jeudi 22 septembre 2005 seront animées des «NOCTURNES ÉTUDIANTES» au cours desquelles les nouveaux étudiants seront invités à s'exprimer et à entrevoir les ressources culturelles et de loisirs de la capitale de la Franche-Comté.

Le programme prévisionnel des «NOCTURNES» se présente ainsi :

LUNDI 19	Soirée cinéma dans les multiplexes
MARDI 20	Animation spéciale à la Patinoire La Fayette
MARDI 20	Représentations théâtrales à la Bouloie
MERCREDI 21	Rencontres sportives sur le Campus
MERCREDI 21	Concert sous le chapiteau du Magic Mirror
MERCREDI 21	Ouverture du Musée du Temps avec des visites guidées par des étudiants
MERCREDI 21	Découverte par petits groupes du centre-ville (itinéraires établis par un maître de conférence de l'Université)
JEUDI 22	Soirée dans les bars du centre-ville

Pendant la journée du mercredi 21 septembre, des stands d'animations culturelles et associatives seront installés au coeur du campus de la Bouloie, entre le Restaurant Universitaire, les services du CROUS et la nouvelle Maison De l'Étudiant (MDE) qui ouvrira ses portes pour la rentrée universitaire. Une scène ouverte sous chapiteau permettra d'assurer la retransmission en direct par Radio Campus et le Cylindre des différentes prestations artistiques estudiantines.

L'association «Ça Joue !» organisera la soirée des concerts dans les bars signataires de la charte des bars, et ce dans le respect de la réglementation de la législation du spectacle (respect de l'artiste et de l'établissement d'accueil). Les étudiants pourront aussi découvrir dans les bars partenaires d'autres activités culturelles comme la lecture ou du théâtre.

De plus, l'association interviendra par le biais de «modérateurs» à la sortie des concerts pour sensibiliser le public, minimiser les nuisances sonores et éviter tout débordement à l'intérieur et devant les établissements.

La Ville, co-organisatrice avec l'Université et la Région de cette manifestation, assurera d'importantes prestations de communication et de logistique.

Le Conseil Municipal est invité à :

- adopter ce projet,
- décider le versement d'une subvention à l'association «Ça Joue !» organisatrice de la soirée dans les bars, d'un montant de 2 700 € qui sera imputée au chapitre 65.23/6574 CS 400,
- financer les dépenses de communication qui seront imputées au chapitre 011.23/6238 CS 400 qu'il conviendra d'abonder par un transfert de crédits de 3 000 € en provenance du chapitre 65.23/6574 CS 400.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 5, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, en décide ainsi.

*Récépissé préfectoral du 13 juillet 2005.*